



## UNSS futsal féminin

publié le 21/02/2020

Journée départementale promotion futsal féminin à Marennes. 2 équipes ont représenté les couleurs de notre collège. Placée sous le signe de la découverte pour certaines, du plaisir et de la convivialité une centaine de filles de tout le département ont pu profiter de cette journée qui a remporté un succès unanime. Une équipe du collège a pu se qualifier pour la finale départementale qui aura lieu à la Jarrie le 18 mars.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.